



62 81 40

el Dic, de Serena, 11.11.2001 p. 10.

Domingo 11 de

Concluye hoy Feria del Libro



Gran cantidad de personas ha tenido la oportunidad de visitar la XVI versión de la Feria del Libro.

Con la realización de una mesa redonda y un recital poético con participación de escritores de cinco regiones concluye hoy la XVI Feria del Libro, organizada por la municipalidad de La Serena, con apoyo financiero del Consejo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura y del Consejo Comunal de Cultura de esta ciudad.

En la mesa redonda, programada para las 21:00 horas, estarán presentes los escritores Walter Pineda (Sexta Región); Wellington Rojas (IX); Antonio Molina (X), Dinko Pavlov (XII) y autores de la Región de Coquimbo. A continuación se llevará a cabo el recital poético en el que harán lecturas diversos escritores.

Para las 20:00 horas, en tanto, está programada una ceremonia de premiación a "destacadas personalidades del mundo de la literatura, narrativa y editoriales de Chile y IV Región", que llevarán a cabo la alcaldía serenense y el Consejo Sudamericano de las Artes (Consu'art Latinoamericano), organización cultural con sede en Santiago.

Los nombres de las personas premiadas no han sido

divulgados a la prensa, pero se adelantó que se haría un reconocimiento a la trayectoria de algunos escritores y agentes culturales que durante muchos años han hecho aportes al mundo de la cultura.

Desde El Teniente llega Walter Pineda

Nacido y criado en Sewell, en la Sexta Región, Walter Pineda es desde 1976 trabajador de la División El Teniente de Codelco, y en sus horas libres se dedica a la creación literaria, lo que se refleja en diversas obras publicadas

desde 1980.

Miembro de la SECH desde 1985 y del Círculo Literario Fénix, ha publicado sus poemas en revistas de México, España y Suecia y últimamente ha divulgado su obra a través de diversos sitios de literatura en internet.

Su primera publicación data de 1980 con el libro de poemas "Sewell, cántaro quebrado"; en 1985 fue la vez de "Lunarasca" y en 1989 de "Las hojas del viento". Ha escrito también ensayos como "Historia del Sindicato Sewell y Minas" (1989) y la "Historia de una

tragedia" (1998).

El poeta que ha recibido diversos premios entre los que destaca el primer lugar Poesía en Vivencia de la Monaña, en 1985, se presenta hoy a las 19:00 horas, en la Plaza Gabriel González Videla para realizar un recital poético que ha denominado "Sembrando poesía".

Al mediodía, Denis Carrizo presentará el "Texto escolar de inglés", una obra recién publicada por la Editorial Sunrise, una de las cerca de 30 casas editoras presentes en esta XVI versión de la Feria del Libro de La Serena.

Así concluye esta muestra que, según sus organizadores, ha sido "todo un éxito" tanto en la participación de escritores, como en lo que se refiere al público y en las ventas que han tenido los expositores de decenas de casas editoras y comercializadoras de libros.

Desde el 26 de enero al 11 de febrero se presentaron en el escenario de la plaza o en la sala de conferencias del Museo Gabriel González Videla, decenas de escritores provenientes de diez regiones del país, incluyendo el Área Metropolitana.

Concluye hoy Feria del Libro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Concluye hoy Feria del Libro [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)